



Нежность by St. Barth
1 час 15 мин. 5 500 руб.
(Обычная цена: 7 000 руб.)

Предложение действует с **1 июня по 31 августа**

Расслабляющий скрабирующий массаж на основе фруктовых ферментов из свежих плодов папайи и комплекса «Морской песок» для бархатно-мягкой и гладкой кожи. Идеален, как подготовка к ровному и здоровому загару. Обеспечит коже интенсивное питание, обновление и восстановление тонуса

- Цитрусовая ванна для ног
- Скрабирующий Массаж с кокосовым маслом и свежими плодами папайи by St. Barth
- Ароматический массаж с лосьоном по выбору by St. Barth

Предложение не комбинируется с другими специальными акциями, скидками или пакетами услуг.

За более подробной информацией и для бронирования процедур обращайтесь на ресепшн Спа по телефону **+7 495 212 20 60** или e-mail: **receptionspa@dtmarina.ru**

Softness by St. Barth
1 hr 15 min 5 500 rub
(Normal Price: 7 000 rub)

The offer is available **from June 1 to August 31, 2017**

A relaxing peeling massage based on natural fruit ferments of fresh papaya and Complex "Sea Sand" for velvety soft and smooth skin. The ideal preparation for an especially long-lasting and even tan. It will provide skin with nourishment, regeneration and tonus restoration

- Citrus Footbath
- Peeling with Coconut Oil and Papaya by St. Barth
- Relaxing Massage with your choice of Exclusive Body Lotions by St. Barth

Promotion is not valid in conjunction with other promotions, discounts.

To get more information please contact us by phone **+7 495 212 20 60** or e-mail: **receptionspa@dtmarina.ru**